

GRÜNE Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord
Bussestraße 1, 22299 Hamburg | Tel. 040 5117919 | fraktion@gruene-nord.de

13. Mai 2014

Sicherheit geht vor: Regionalausschuss beschließt auf GRÜNE Initiative Radfahrstreifen am Wiesendamm

In der Sitzung des Regionalausschusses Eppendorf-Winterhude am 12. Mai 2014 wurde der neue Plan zur Umgestaltung der Südseite des Wiesendamms (Teilstück Goldbekufer bis Saarlandstraße) durch Anträge der GRÜNEN und der CDU noch einmal deutlich verändert. Beschlossen wurde unter anderem der von den GRÜNEN beantragte Verzicht auf die sogenannte „Servicelösung“ und die Einrichtung eines Radfahrstreifen auf dem Wiesendamm. Geprüft werden soll noch an der Einmündung Meerweinstraße eine sichere, abmarkierte Querungsmöglichkeit für den Fahrradverkehr aus östlicher Richtung.

Ulrike Sparr, GRÜNE Bezirksabgeordnete für Winterhude und Vorsitzende des Regionalausschusses, kommentiert: *„Wir freuen uns über diesen Erfolg für die Sicherheit von Menschen mit Rad und zu Fuß! Die bisherige Planung mit der „Servicelösung“ hätte keine echte Verbesserung gebracht. Auch dass die GRÜNE Forderung nach Radfahrstreifen angenommen wurde, ist zu begrüßen. Platz genug ist ja da!*

Ich hoffe jedenfalls, dass die Verkehrsbehörde jetzt endlich ihre Hausaufgaben macht, um dem Fahrrad- und Fußverkehr, besonders aber den Schulkindern, eine sichere Nutzung des Wiesendamms ermöglicht. Wir bleiben dran!“

Anlage

- Antrag der GRÜNEN (Punkt 1 zur Prüfung, andere einstimmig beschlossen)
- Foto: Falschparker im Wiesendamm behindern die Sicht und blockieren echte Parkplätze / Zugeparkter Straßenrand (Reiffert/GRÜNE Fraktion Nord) online: <http://gruenlink.de/r6i>
- Bild Ulrike Sparr (Daniela Möllenhoff) online: gruene-nord.de/userspace/HH/galnord/Bilder/Fraktion/presse/fotos/2014-2019/Gruene_Sparr_Ulrike_PhotoMoellenhoff.jpg

Fotos sind bei Nennung der Urheber_innen kostenfrei verwendbar.